

9 BATALLA DE ROSELLÓ

Cuadro que representa la Batalla de Roselló:

El 22 de septiembre de 1793 el ejército español, al mando del General Don Antonio Ricardos, obtiene una gran victoria contra el ejército revolucionario francés en Truillas. Gracias a la sabia previsión de Ricardos las tropas francesas sufrieron un devastador fuego de artillería española. En ese momento Ricardos envió la reserva de infantería y caballería de Courten y del conde de la Unión. Las tropas francesas fueron envueltas por el conde de la Unión con el regimiento de dragones de Pavía, por el centro por la infantería mandada por el mismo Ricardos y por la derecha por Courten y su caballería.

Las tropas francesas en ese momento se desbandaron en retirada siendo masacradas por las tropas españolas.